

BESCHLUSSVORLAGE

öffentlich

↓ Beratungsfolge	Sitzungstermin	TOP
Verwaltungsausschuss der Gemeinde Spiekeroog	18.02.2014	
Rat der Gemeinde Spiekeroog	27.02.2014	

Betreff:

Weiteres Vorgehen - Spielplatz am Kindergarten

Sachverhalt:

Die auf dem Spielplatz des Kindergartens stehenden Geräte sind mehr als 10 Jahre alt. Der TÜV hat bei einer Überprüfung die Mehrzahl der Geräte für abgängig erklärt. Bei einigen Spielgeräten kann durch kleinere Reparaturarbeiten die Nutzungszeit noch etwas verlängert werden. Hinzu kommt der seit Jahren beklagte konzeptionelle Fehler der Südausrichtung der Metallrutsche.

Die Mitarbeiterinnen des Kindergartens haben über eine Neugestaltung beraten. Danach soll der Spielplatz unter einem Thema gestellt werden. Die Welt der Pippi Langstrumpf erschien dafür als sehr geeignet. Die Geräte sollen neben der Aufforderung zu unterschiedlichen Bewegungsformen auch zum Rollenspiel animieren. Hauptelemente der Geschichten von Astrid Lindgren zu ihrer Figur Pippi sind das bunte schiefe Haus von Pippi, Hängematte und Fass, ein hohler Baum, ein Pferd und ein Affe als Spielkameraden und das Schiff Hoppe Trosse. Um den vor einigen Jahren eingeführten Stil der Spielplatzgestaltung auch am Kindergarten wiederkehren zu lassen haben wir die auf dem Melksettsplatz tätige Firma aufgefordert erste Ideen zu entwickeln.

Der Ersatz und die Ergänzung der abgängigen Geräte würde ein Investitionsvolumen von 20.000 € erfordern. Denkbar wäre die Maßnahme in zwei Abschnitte mit jeweils 10.000 € Investitionsvolumen auf die Jahre 2014 und 2015 aufzuteilen. Das Kindergartenteam bereitet derzeit gemeinsam mit anderen (Eltern/ Schule / Lietz) eine Benefizveranstaltung vor. Auf dieser soll der Bevölkerung die Neugestaltung vorgestellt und eine Spendenaktion gestartet werden. Ziel ist es hierbei im Jahr 2014 ca. 10.000 € an Spenden einzuwerben. Idealerweise sollten aber die Geräte bereits im Frühjahr April/Mai aufgestellt werden. Möglich wäre eine Vorfinanzierung zu Lasten des vorhandenen Kindergartenbudgets.

Sollte der Rat dieser Maßnahme zustimmen, so müsste eine beschränkte Ausschreibung erfolgen. In der Sitzung können weitere Unterlagen zur Gestaltung vorgelegt werden.

Beschlussvorschlag:

Der VA empfiehlt dem Rat dem geschilderten Konzept der Spielplatzneugestaltung zuzustimmen.

